

Economía china creció a una tasa promedio de 8,1% desde 1949



Beijing, 3 jul (RHC) Desde el triunfo de la revolución comunista que transformó a China de un país semifeudal en una potencia mundial, la economía creció anualmente a una tasa media del 8,1 por ciento, reportan hoy fuentes oficiales.

En los últimos 70 años, la economía china se aceleró considerablemente y el Producto Interno Bruto (PIB) aumentó como promedio a un 8,1 por ciento cada año, informó la Oficina Nacional de Estadísticas.

De acuerdo con un comunicado de esa institución, luego de siete décadas de transformaciones el PIB de la nación superó los 90 billones de yuanes (13,14 billones de dólares) en 2018, hasta representar un 16 por ciento de las finanzas globales.

Según la oficina de estadísticas, esas cifras suponen un enorme contraste con la economía del gigante asiático en los primeros años de la revolución popular, cuando el PIB era de 67 mil 900 millones de yuanes.

Los datos explican, además, el proceso de transformaciones que ha vivido China en estas siete décadas hasta convertirse en la segunda potencia mundial y un actor importante en el escenario geopolítico internacional.

En el informe, también se precisa que entre el 1979 y 2018, la economía de China creció en promedio un 9,4 por ciento anual, muy por encima de la tasa media mundial del 2,9 mundial, coincidiendo con los años importantes de la aplicación de la política de Reforma y Apertura.

Por otro lado, el año pasado el ingreso nacional bruto por persona alcanzó los nueve mil 732 dólares, superior al promedio en los países con ingresos medios.

El informe también detalla que la fortaleza fiscal de China mejoró considerablemente y las reservas de divisas se dispararon durante las últimas siete décadas y, a finales de 2018 alcanzaron los 3,07 billones de dólares, las mayores del mundo.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/195055-economia-china-crecio-a-una-tasa-promedio-de-81-desde-1949>



Radio Habana Cuba